

Sin duda alguna, el 24 de mayo de 1993 sucedió uno de los hechos más estremecedores de nuestra historia: murieron siete personas en un enfrentamiento protagonizado por dos bandas de narcotraficantes. Entre las víctimas se encontraba el cardenal Juan Jesús Posadas Ocampo y, por ello, dado que en México la mayoría de la población profesa la religión católica, este evento ha sido motivo de una gran cantidad de pronunciamientos.

Esta obra tiene como objetivo presentar a la opinión pública un análisis del caso Posadas desde las diferentes perspectivas de las ciencias penales. Participan autores de Argentina, Colombia, España y México; todos ellos reconocidos especialistas tanto a nivel nacional como internacional.

Los autores analizaron el caso con plena libertad y plasmaron su opinión desde el prisma de su especialidad, como la dogmática penal, el derecho procesal penal y la criminología, amén de una serie de sugerentes reflexiones sobre el tema.

Con estos estudios el lector tendrá más elementos para formar su propio criterio informado y eliminar las especulaciones que tanto daño hacen.

